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Protokollauszug 
Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Laurensberg vom 27.11.2024 

 

 

Zu Ö 5 Fahrplanmaßnahmen, Sachstandsbericht 2024 
ungeändert beschlossen 
FB 68/0089/WP18-1 

 

Zum Thema Fahrplanmaßnahem in Laurensberg werden die Erfahrungen zum Projekt des Netliners vorgestellt. 
 
Der Vortrag ist als Anlage der Niederschrift beigefügt. 
 
Herr Bezirksvertreter Gilson (CDU) ist erfreut über die gestiegenen Fahrgastzahlen, welche mit 1.400 zusätzlichen 
Fahrgästen pro Monat deutlich den Erfolg des Projekts aufzeigt. 
Frau Liljegren betont in dem Zusammenhang, dass besonders die Anbindung der Ortsteile Seffent und Orsbach ge-
lungen ist. Darüber hinaus erläutert sie, dass die Stadt Aachen und die ASEAG sehr daran intgeressiert sind, das 
Konzept des Netliners aufrecht zu erhalten, angepasst mit einem reduziertewn Fahrzeugeinsatz. 
 
Frau Bezirksbürgermeisterin Perschon hebt die gute Zusammenarbeit zwischen Stadt Aachen under der ASEAG 
hervor. Es wurde immer ausführlich informiert.  
Auch betont sie, dass die Mehrkosten von 64.000 Euro gut angelegtes Geld sind. Vor allem im Bezug auf den redzu-
zierten Verkehr und des verbesserten Service für die so besser angeschlossenen Ortschaften. 
 
Herr Bezirksvertreter Klick (Grüne) würde sich freuen, wenn das Projekt auf einen größeren Bereich ausgeweitet 
werden würde. Zumal man unter den Kosten geblieben ist, trotz geringerer Einnahmen durch das 49,00 Euro Ticket. 
Er empfiehlt zu prüfen, in welchen Bereichen einer Ausweitung möglich ist. 
 
Frau Bezirksverteterin Epstein (Die Linke) verweist auf die nunmehr gute Verbindung zur Uniklinik Aachen. Sie 
möchte auf keinen Fall eine Rückkehr zum alten System. 
 
Herr Bezirksvertreter Gilson (CDU) schließt noch an, dass für 64.000 Euro zusätzlich eine hervorragende Anbindung 
unter anderem auch für den Ortsteil Seffent gelungen ist, welcher bislang nur sehr schlecht mit dem ÖPNV erreich-
bar gewesen ist. Diese Investition stellt einen extremen Mehrwert dar. Daher darf das Projekt nicht eingestellt wer-
den.  
 
Beschluss: 
Die Bezirksvertretung Aachen-Laurensberg nimmt die Ausführungen zur Kenntnis und empfiehlt dem Mobilitätsaus-
schuss, das Folgekonzept Netliner Laurensberg-Richterich zu beschließen 

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig 
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